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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является ООО «7 Чудес света»
Целью выпускной квалификационной работы является анализ маркетинговой стратегии туристического предприятия. ООО «7 Чудес Света».
В ходе работы был проведен анализ действующей маркетинговой стратегии компании ООО «7 Чудес Света», рассмотрены основные аспекты применения и возможности внедрения новых мероприятий, направленных на улучшение качества обслуживания клиентов и увеличение прибыли (за счет увеличение клиентской базы).
Сформированы и предложены новые мероприятия, направленные на улучшение финансовых показателей компании.
В результате реализации предложенной маркетинговой стратегии предприятия ООО «7 Чудес Света» показатели данного предприятия возрастут на 10-15%, тем самым упрочив позицию предприятия на рынке туристических услуг.
        

        
          The object of study is OOO “7 Wonders of the World”
The aim of the final qualification work is to analyze the marketing strategy of a tourism enterprise. OOO ”7 Wonders of the World”.
In the course of work, an analysis was made of the current marketing strategy of 7 Wonders of the World LLC, the main aspects of the application and the possibility of introducing new measures aimed at improving the quality of customer service and increasing profits (due to an increase in the client base) were considered.
New measures were formed and proposed to improve the financial performance of the company.
As a result of the implementation of the proposed marketing strategy of the enterprise “7 Wonders of the World”, the performance of this enterprise will increase by 10-15%, thereby strengthening the position of the enterprise in the market of travel services.
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                Количество обращений: 88
                

                За последние 30 дней: 0
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